

生活指導だより



令和3年6月25日
練馬区立早宮小学校
生活指導主幹 伊藤 早苗

ふれあい月間 6月

今週からプールでの学習が始まりました。密に気を付けて、声を出さずに活動するよう、指導しています。持ち物のご準備など、ありがとうございました。

ふれあい月間の取組のご報告をいたします。



(1) あいさつ運動【児童同士、児童と教員のふれあい】

3年生の当番を中心に、6月7日（月）～11日（金）の朝の登校時間に実施しました。3年生の元気な挨拶で気持ちのよい1日が始められました。活動の様子はホームページにも掲載しております。ぜひご覧ください。

(2) 心のふれあいアンケート【児童と教員のふれあい】

質問紙により調査しました。複雑な根深いいじめ案件はありませんでしたが、子供たちが日常気にしている小さな困り事を把握することができました。調査により分かった困り事は、担任が聞き取り、解決に向けての指導をしました。

(3) 心のふれあいDAY【保護者と教員のふれあい】

特定のこの日に限らず、個別にご連絡いただきますと、面談を実施いたします。気になることがありましたら、早めにご連絡ください。

(4) その他

校長先生からは、「困ったことがあったら、信頼できる大人に相談するように。」と全校朝会でお話がありました。また、教職員もいじめの早期発見やふれあい月間の取組についてミニ研修を実施しました。

※少しでもお子さんの様子に気になることがありましたら、早めにご連絡ください。ご家庭と連携して、お子さんのより良い成長につながる指導をしてまいります。



一斉下校訓練 7月7日（水）

緊急事態宣言が延長されたために、6月に実施できなかった一斉下校訓練を実施します。台風などのいざというときに備え、緊急時の対応を学ぶために、色コース別で集団下校をします。すべての児童が、およそ家の近くまで帰着く14時30分までを避難訓練としています。その時間まで、家で過ごすよう指導していますので、ご協力をお願いいたします。

あおぞら広場をご利用の場合は、この日に限っては、連絡帳にて担任までご連絡ください。

